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Zusammenfassung

        
Beim Lumboischialgiesyndrom kann die exakte klinisch-neurologische Diagnostik im Hinblick auf eine Operationsindikation und bezüglich der Segmentdifferenzierung durch die Dimer-X-Myelographie wertvoll untei'stiitzt werden. Die Untersuchungsmethode ist risikoarm und zeigt eine hohe Aussagekraft.


        
Bei unseren Patienten fand sich eine Treffergenauigkeit Ton 86%. Infolge anatomischer Variationen und extrem lateral gelegener Bandscheibenvorfälle verbleiben allerdings Operationspflichtige Befunde, die sich dem röntgenologischen Nachweis entziehen können. Hier entscheidet die klinische Symptomatik das weitere diagnostische Vorgehen.


      
        
Summary

        
In the lumboischialgia syndrome the exact clinico-neurological diagnostics can be valuably supported by the dimerous X-niyelography with regard to the indication for an operation and with reference to the segment differentiation. The examination method is poor in risk and shows a high significance. iVmong our patients an exactness of impact of 86% was to be found. Due to anatomical variations and extremely laterally situated dislocations of the disk remain, however, findings which need an operation, but may withdraw from the radiological proof. In this ease the clinical symptomatology decides on the further diagnostic approach.
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